## NON AU TRAVAIL GRATUIT!

Lycée de l'Escaut : 36 heures non-payées, Mousseron : 18 h, Lycée de Condé : 18 h, Watteau : 21 h, Somain : 16 h, Le Quesnoy : 9 h, ....

Ni pigeons, ni dindons de la farce!



## MERCREDI 28 NOVEMBRE à 15h00, ON MONTE TOUS AU RECTORAT POUR EXIGER L'ABROGATION DE LA CIRCULAIRE ACADÉMIQUE!



à l'appel de l'intersyndicale académique (SNES-FSU, CGT-Education, SUD-Education, Se-UNSA, AD, CNT, FO, SNALC...) et de l'AG inter-établissements du Valenciennois

## ON NE LÂCHE RIEN!

Après Lens-Béhal le 11 novembre, Wingles-Voltaire le 13, Denain-Mousseron le 15, **le lycée de l'Escaut de Valenciennes était en grève ce mardi 20 novembre** avec le soutien des associations de parents d'élèves. Partout les enseignants refusent de se faire plumer par le Rectorat qui généralise l'application de la circulaire de l'ancienne rectrice, Marie-Jeanne Philippe, sur le temps de travail des enseignants.

## Et jeudi 22 novembre, c'est au tour du lycée Pasteur de Somain de se mettre en grève !

Le mouvement contre le travail gratuit se généralise, fait tache d'huile. Il ne faut rien lâcher! La décision du Rectorat de majorer pendant les vacances des centaines de nouveaux collègues suscite partout l'indignation et la révolte. Une heure de cours assurée = une heure payée! Projets, sorties, réunions non-obligatoires... nous ne comptons pas nos heures. Nous demander d'assurer des heures de cours gratuitement est une insulte! Cela revient à baisser notre salaire de 6,50 %!

Alors que d'autres académies sont tentées de généraliser le travail gratuit et de réécrire les textes statutaires qui régissent le calcul de notre temps de travail pour économiser des postes, **c'est maintenant qu'il faut transformer l'essai**, faire céder le Rectorat qui applique de manière zélée une mesure injuste prise par l'ex-rectrice de Sarkozy! Il est où le changement?

L'AG inter-établissements du Valenciennois appelle, ainsi que l'intersyndicale académique à un rassemblement à Lille devant le Rectorat le mercredi 28 novembre à 15 heures. Soyons nombreux pour faire céder le Rectorat!

Pétition, contestation des majorations, demande d'audience au Rectorat, grève du zèle, interventions auprès des élu(e)s de l'actuelle majorité qui nous promettaient le changement, ... il ne faut pas relâcher la pression!

Prochaine AG inter-établissements Mardi 4 décembre à 17 heures au lycée de l'Escaut